

会報

第552号

発行日 令和3年2月25日
担当園 富士市立大淵幼稚園
ことばの教室

〒 417-0801
富士市大淵3022番地
☎ 0545-35-0049
☎ 0545-35-0682
✉ k-oobuchi@div.city.fuji.shizuoka.jp

「聞くこと 話すこと大好き 友達大好き 遊ぶこと大好き」

富士市立大淵幼稚園 園長 櫻井 洋二

大淵幼稚園は、園歌にも詠われているように、富士市の北部、茶畑の広がる富士山の懷に抱かれ、広大な駿河湾を眼下に見下ろす、自然豊かで風光明媚な場所に位置しています。富士山フロント工業団地の整備も完了し、東名、新東名のICにも近く、自然と産業が融合した将来性豊かな地域にあります。

また、昭和30年4月に開園以来、保護者、地域の皆様に親しまれ、支えていただきながら、本年度で65年目を迎えています。

学びは、他から与えられたり、強制されたりして始まるものではなく、知りたい、好き、楽しいから始まります。子どもらしく、関わりを大切にしながら、遊びを楽しむことで、好奇心・向上心を高め、友達と一緒に、苦手なことにも進んで挑戦する、たくましい子を目指して、園目標を「たくましい子」、重点目標を「聞くこと 話すこと大好き 友達大好き 遊ぶこと大好き」と設定し、教職員心を一つにして、笑顔あふれる幼稚園となるよう取り組んでいます。

さて、富士市の幼稚園にことばの教室が開設されたのは、今から、41年前、富士市立原田幼稚園を皮切りに、富士市立岩松幼稚園、富士市立田子浦幼稚園、そして、34年前の昭和61年に本園に開設されました。現在、4つの圏域に分かれて、それぞれ2教室を構えて運営しています。

先生方は、自身の専門性を生かして、子どもたちに丁寧に関わり、話し言葉のつまずきを緩和して、豊かな言語活動ができる子どもの育成を図ろうと努力しています。

現状に甘んじることなく、極めて多忙な中でも、常に学びの姿勢を大切にして、繰り返し繰り返し研修し、また、きめ細かく情報交換をしながら、より質の高い指導を実現しようと努力し、そのひたむきな姿に感動さえ覚えます。

また、指導の様子を参観すると、子どもも保護者も、そして、在籍園児の担任も、一人残らず、指導を楽しみ、満足している様子が伺えます。そして、保護者と子どもとの絆も深まり、保護者の成長を感じることができます。受付で、楽しかったことを笑顔で語り、次回にも期待を込めながら帰っていく親子の姿を見て、先生方が、子どもはもとより、保護者の自尊感情をも高めてくださっているのだということを感じ、感謝の気持ちでいっぱいになります。

設置園長として改めて感じるのは、「言葉を育てることは、人を育てること、言葉を育てていくためには、口腔周りを育てればよいというものではなく、心も体も健全に育てていかなければならないこと、つまり、『言葉育て』は『子育てそのもの(人づくり)』である」ということです。

このことを、すべての教職員、保護者に理解していただいて、誰もが日頃から言葉を大切にして生活していく機運が高まってほしいと心から願っています。

富士市立大淵幼稚園 園歌
一 みどりいっばい丘の上 丸いお屋敷のむこうには 富士のお山がきらきら きょうも元気なよい子たち 楽しい歌声 ひびきます
二 花がいっぱい丘の上 お茶の畑の水にうつります きょうも明るいよい子たち 小鳥も舞う 大淵幼稚園 まらを見おろす 丘の上 走るお船のむこうには 何がある ちんちん あしたも頑張る よい子たち そらつた 大淵幼稚園 よい子のひとみが 光ります
三